



Colombia buscará nuevos recursos en la banca internacional para el pago de la deuda, a bajas tasas de interés: MinHacienda

Nueva York, 26 de septiembre de 2024

Colombia buscará nuevos recursos en la banca internacional para el pago de la deuda con diferentes organismos nacionales y extranjeros, confirmó el ministro de Hacienda y Crédito Público, Ricardo Bonilla González, al término de un encuentro en Nueva York con representantes del Fondo Monetario Internacional.

“Se habló de cómo encontramos, con el apoyo del FMI, recursos frescos para tener ajustes en el pago de todo el proceso de deuda que quedó en Colombia, con diferentes organismos nacionales e internacionales, con tasas de interés más bajas”, dijo el funcionario.

Agregó que se trata “de un proceso que necesitamos para aliviar el peso que hoy tenemos, que nos limita el espacio de la inversión”, aseguró el ministro.

El otro tema “más importante” que destacó el ministro Bonilla González de la reunión con la presidenta del FMI, Kristalina Georgieva, es el relacionado con los derechos especiales de giro, “en cómo avanzamos en el proceso de que el Fondo Monetario Internacional emita derechos especiales de giro con apoyo de Naciones Unidas.

“Esos recursos se comprometan a desarrollar una agenda climática en Colombia y América Latina que no sea del costo de América Latina, sino sea de un proceso internacional para ayudar efectivamente a la descarbonización de la economía”, señaló.

No se renegoció la deuda

Dijo el funcionario que en su encuentro con la presidenta del FMI “Colombia ratificó” su compromiso del pago de obligaciones con ese organismo sobre el préstamo de

US\$5.600 millones adquiridos por la anterior administración nacional durante la época de pandemia.

“Estamos honrando el compromiso de pago de la deuda del préstamo en el Covid. Eso lo terminaremos de pagar en el año 2025. Hemos pagado tres de ocho cuotas, hemos cumplido juiciosamente con el compromiso, se va a seguir cumpliendo”, aseguró Bonilla.

Pero aclaró que “eso no quiere decir que no entremos en un espacio de buscar otro tipo de recursos frescos en donde el Fondo Monetario Internacional sea un apoyo para encontrar una reducción en las tasas de interés”.